

A7 Markus Suhr

Tagesordnungspunkt: 4.4. Wahl: Beisitzer*innen Kreisvorstand

Selbstvorstellung

Liebe alle,

ich bin Markus, 38 Jahre alt, Informatiker und lebe mit meiner Frau und zwei Katzen in Rendsburg. Seit gut einem Jahr bin ich Mitglied bei Bündnis 90/Die Grünen und möchte mich in Zukunft stärker engagieren. Meine Themen sind Digital- und Netzpolitik mit einem grundsätzlichen Interesse an Nachhaltigkeit und einer sozial-ökologischen Transformation der Wirtschaft.

Gebürtig komme ich aus dem Landkreis Celle in Niedersachsen und habe nach dem Abitur in Göttingen Medizinische Informatik studiert. Heute arbeite ich als IT-Berater und Teamleiter für Firmenkunden aus ganz Deutschland, aus dem Home-Office in Rendsburg oder ich nutze den Co-Working Space am Materialhof.

Im Vorstand unseres Kreisverbandes möchte ich bei der Modernisierung von Systemen und Prozessen mitwirken und mein Wissen zur strategischen Nutzung von digitalen Werkzeugen und Medien einbringen.

Entscheidungen in diesen Bereich können als Bundes- oder Europapolitik gesehen werden. Doch insbesondere Vereine und Parteien können eine wichtige Rolle einnehmen: aufklären, weiterbilden und Vorreiter in der Verwendung von souveränen und demokratischen Technologien sein. Mit Augenmaß, Wissen und Überzeugung können wir der aktuellen Medienkrise in der Tradition einer Bürgerrechtspartei auch in Kreis- und Ortsverbänden selbstwirksam begegnen.

Über Eure Unterstützung würde ich mich freuen und freue mich auf die gemeinsame politische Arbeit in den nächsten Jahren.

--- Version in leichter Sprache, erzeugt mit <https://einfachesprache.xyz/>

Ich heiße Markus und bin 38 Jahre alt.
Ich arbeite als Informatiker.
Ich wohne zusammen mit meiner Frau in Rendsburg.
Wir haben zwei Katzen.

Ich bin seit einem Jahr Mitglied bei der Partei Bündnis 90/Die Grünen.
Ich will mich mehr in der Partei engagieren.
Das bedeutet: Ich will mehr mithelfen.

Meine Themen sind Computer und das Internet.
Ich interessiere mich für Nachhaltigkeit.
Das heißt: Wir sollen gut für die Umwelt sorgen.
Ich finde auch wichtig: Die Wirtschaft soll sich verändern.
Die Wirtschaft soll mehr auf Umwelt und Soziales achten.

Ich komme aus dem Landkreis Celle in Niedersachsen.
Nach der Schule habe ich in Göttingen studiert.
Ich habe Medizinische Informatik studiert.



Alter:
38

Geburtsort:
Celle

Heute arbeite ich als IT-Berater.
Ich helfe Firmen mit ihrer Technik.
Ich leite auch ein Team.
Ich arbeite oft von zu Hause.
Manchmal arbeite ich auch in einem Büro mit anderen.
Das nennt man Co-Working Space.

Ich möchte im Vorstand helfen.
Ich will helfen, Computer und Abläufe besser zu machen.
Ich kenne mich mit digitalen Werkzeugen aus.
Ich möchte mein Wissen weitergeben.

Oft denkt man: Digitalisierung ist nur ein Thema für die Bundes- oder EU-Politik.
Aber auch Vereine und Parteien sind wichtig.
Sie können anderen Menschen etwas erklären.
Sie können Kurse geben.
Sie können neue Technik zuerst benutzen.
Die Technik soll fair und sicher sein.

Wir können mit unserer Arbeit in Vereinen und Parteien zeigen:
So geht gute Digitalisierung nachhaltig.
Auch bei uns im Kreis und in der Stadt.

Ich bitte um Eure Unterstützung.
Ich freue mich auf die Zusammenarbeit in den nächsten Jahren.

Herzliche Grüße,
Markus